



**Candidata/o a Miembro del Consejo Nacional
Asamblea Nacional Ordinaria de la Asociación de Guías y Scouts de Chile**

Carta de Intención

A los miembros de la Asamblea Nacional,

Mi nombre es Pablo Bustos Urbina, soy periodista y comunicador audiovisual, tengo 56 años y trabajo actualmente como Productor y Periodista para TNT Sports. Soy Miembro de nuestra Asociación desde hace 40 años y he brindado mi servicio en distintas áreas, en los últimos años como miembro de la Corte de Honor Nacional.

Postulo al Consejo Nacional con la intención de aportar en este cuerpo colegiado que dirige a nuestra Asociación en receso de su Asamblea.

Creo fundamental tener claridad en dónde y de qué manera se puede y se debe realizar este servicio: primeramente, teniendo presente que es un trabajo en equipo y en igualdad de condiciones de quienes lo componen, y también considerar como elemento esencial que guíe esta labor, que la nuestra es una Organización Sin Fines de Lucro y como tal, su consejo directivo se debe a los mandatos que indica su Asamblea Nacional, formada por los delegados y delegadas de los territorios de todo el país, a la que debe rendir cuentas e informar oportuna y fidedignamente de los avances y acciones que desarrolla para cumplir sus instrucciones.

Y aunque a muchos no les guste, también debemos informar siempre de las dificultades que encontremos en nuestro camino.

Creo que retomar estas materias fundamentales de gobernanza serán un desafío para el futuro inmediato y si bien, debemos funcionar con la prolijidad y diligencia que merecen nuestros Grupos Guía Scout, no somos una empresa, por lo cual no existe un directorio que actúe a puertas cerradas definiendo situaciones que afectan a todos los socios de la corporación.

Nuestro giro es la Educación No Formal y el Movimiento Guía Scout tiene ideales y objetivos definidos que son una hermosa oportunidad de servicio a la niñez y juventud. Mi objetivo es contribuir desde el área de la gobernanza, promoviendo los logros colectivos por sobre los personales. La unidad, la transparencia, la participación informada, la diversidad de habilidades y argumentos y, sobre todo, contar con personas de bien que ejerzan liderazgos positivos nos permitirá enfrentar la tarea de mantener nuestra Asociación y su propuesta en este nuevo mundo y en este nuevo Chile. La misión siempre fue, es y será la de mantener vivo el Movimiento.

Creo en la práctica más que en la teoría, creo en el trabajo más que en los discursos.

La Asamblea debe fijar prioridades a SU Consejo Nacional y este a SU Equipo Ejecutivo. Aumentar el registro, volver a la membresía del 2019, diversificar las fuentes de ingreso, servir la deuda histórica, pero no usarla como excusa para decisiones

políticas, estabilizar la normativa y el sistema de gobernanza y sobre todo, mantener una Asociación al servicio de los Grupos y los Territorios, estimo que es lo urgente, es por donde debemos iniciar.

Luego de lograr la estabilidad perdida por distintos factores podremos volver a lo importante que siempre será promover el escultismo y el guidismo en nuestro país.

Mi motivación para postular a este cargo es la misma que me ha llevado a realizar otras funciones en nuestro Movimiento: mi vivencia ha sido marcada con nuestros valores. Soy una mejor persona porque soy scout y quiero que muchos más niños, niñas, jóvenes y adultos puedan tener esta oportunidad. Desde esta perspectiva ofrezco mi trabajo y mi compromiso.

Quedo a su disposición, esperando encontrarnos prontamente.

Muchas gracias por su lectura.

Pablo Darío Gonzalo Bustos Urbina
MMAA 1881